

(1 学期)

アサガオの種まき 5月14日(火)

アサガオの種をまきました。「大きく育てね」と願いを込めながら、小さな種にそっと土をかぶせる子どもたちの姿が印象的でした。毎日、学校では、朝の支度が終わったら、アサガオに水をあげています。「アサガオさん、おなかいっぱいになってね」などと優しく声を掛ける子どもたちの気持ちが伝わったのか、アサガオはすくすくと育ち、ようやく蕾を付け始めました。どんな花が咲くのか、子どもたちは心待ちにしています。



アサガオさん、  
大きくそだってね。

(2 学期)

秋の工作(環境サポーターによる出前授業) 11月7日(木)

生活科の授業で、環境サポーターの方をお招きして、「リスの置き物」を作りました。

作り方を丁寧に教えてくださったので、子どもたちは用意していただいた材料を使って、楽しく取り組むことができました。

どんぐりやえのころぐさなど、秋の自然物を使って作ったリスたちは、一つ一つ違った表情をしていて、とてもすてきな作品に仕上がりました。



(3学期)

### 高蔵寺幼稚園との交流会 2月21日(金)

生活科「ようこそわたしたちの学校へ」の学習で、高蔵寺幼稚園の年長組のみなさんを、交流会に招待しました。

はじめは、折り紙を使った制作活動。子どもたちは、それぞれのグループで作って遊ぶおもちゃを決めて、園児に作り方をやさしく教え、完成したらそのおもちゃを使って仲よく遊びました。



そのあとは、学級全体でゲーム大会。学級ごとにみんなで楽しめる活動を考え、じゃんけん列車などをして楽しみました。

最後に、園児のみんなが小学校に入学することを楽しみにできるよう、小学校のいいところを伝えました。園児のみんなが喜んでいる様子を見て、子どもたちは達成感とともに、自分自身の成長を感じているようでした。